<u>L'Une...</u> Sans domicile fixe...(56)

Février 2007 Mexique...suite...

Puerto Vallarta (Valle de Banderas, San Juan de Abajo, ...)

Une excursion faite le 9, en covoiturage, nous a amenés dans les terres agricoles de la vallée située au pied des montagnes Vallejo où les champs de cultures sont irrigués par des canaux provenant des barrages qui séparent les eaux de la rivière Ameca entre les états de Jalisco et de Nayarit.

D'abord Valle de Banderas (http://en.wikipedia.org/wiki/Valle_de_Banderas), un charmant village possédant un joli zocalo, une belle église et de dynamiques vendeuses d'artisanat qui parlent très bien l'anglais et suffisamment de français pour attirer toutes les clientèles.





Les vendeuses déterminées

Le zocalo et l'église

Et où les policiers armés de mitraillettes se tiennent sur le toit de la gendarmerie pendant que les clients de la banque attendent dans la rue, bien à l'abri sous un auvent.





Les gendarmes sur le toit

Les clients de la banque

Ensuite, **San Juan de Abajo** (http://www.maps-of-mexico.com/nayarit-state-mexico/nayarit-state-mexico-map-b3.shtml) et son imposante église aux grands vitraux colorés rendus vivants sous l'éclairage du soleil.









L'église de San Juan de Abajo